

Soy el Presidente reelecto de Venezuela, les dijo **Ante una multitud concentrada en Miraflores Maduro pidió respeto a la voluntad soberana** Resaltó el valor del pueblo que no se rindió y agradeció a todos los que votaron, al Plan República, a los veedores e invitados internacionales, al Poder Electoral, a los trabajadores del CNE págs. 4 y 5

Ministro Padrino López **Plan República cumplió una labor impecable** pág. 2

Comando de Campaña Venezuela Nuestra felicitó al pueblo que votó por la paz y la vida

Jorge Rodríguez dijo que en la nueva etapa la misión es acelerar el estado de bienestar. "Gracias por la resistencia, por la valentía demostrada", comentó y felicitó al CNE pág. 5

Entusiasmo y alegría en las mesas **Delcy Rodríguez: Se demostró de nuevo que tenemos el mejor Sistema Electoral del mundo** pág. 6

Visitaron todo el país **Veedores internacionales reconocieron la enorme robustez del Sistema Electoral** pág. 3

En El Furrial fue una fiesta **Diosdado Cabello y toda su familia disfrutó la jornada que calificó de histórica**

Después recorrió Caracas con la vicepresidenta **Delcy Rodríguez** pág. 6

Candidatos opositores ejercieron su derecho a plenitud y con alegría pág. 7

Sin incidencias que lamentar **Gobernador del Zulia alabó el buen ritmo de los comicios** pág. 7

Encabezado por Yulimar Rojas **El deporte venezolano también votó en París** pág. 15



Cancillería responsabiliza a Milei **Venezuela denuncia asedio de su embajada en Argentina** Patricia Bulrich, ministra de Seguridad de Macri, encabezó el atropello contra nuestra sede diplomática. El canciller Yván Gil emitió comunicado condenando la injerencia del llamado grupo de Lima pág. 5

CORREO | DEL | ORINOCO

Lunes 29 de julio de 2024 | N° 4.874 | Año 15 | Bs 20 | Caracas | www.correodelorinoco.gob.ve **La artillería del pensamiento**

PUBLICACIÓN CONCEBIDA Y FUNDADA POR EL COMANDANTE SUPREMO DE LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA HUGO RAFAEL CHÁVEZ FRÍAS 1954-2013

Fue reelecto con el 51,20 por ciento de los votos válidos y el 80 % de los sufragios escrutados

Ganó Nicolás Maduro



El presidente del Consejo Nacional Electoral Elvis Amoroso dio a conocer a la medianoche el primer boletín señalando que la demora ocurrió porque hubo una agresión al sistema de transmisión de datos. Una vez solventada la situación las cifras que marcan una tendencia contundente e irreversible, indican que el 59 % de los inscritos en el Registro Electoral acudió a las urnas y los resultados son: 5.150.092 para

Nicolás Maduro, candidato del Gran Polo Patriótico, lo que equivale al 51,20 por ciento; 4.445.978 votos para Edmundo González Urrutia, candidato de la Plataforma Unitaria que equivalen al 44,2 %. Los otros candidatos obtuvieron 462.704 votos para el 4,6 %. Pidió al Fiscal General se investigue el hackeo y los actos terroristas contra los centros y funcionarios de las mesas electorales. Foto Prensa Presidencial. págs. 2



Masiva participación

El pueblo atendió en paz el llamado de la Patria

Hemos recogido los frutos de lo sembrado dijeron los electores. Una jornada que desmintió las tensas 48 horas previas, llenas de fake news, de falsos rumores, de show de la derecha internacional y destacó la sencillez de nuestro pueblo que lo que quiere ES PAZ. Fotos Luis Franco y Miguel Romero. págs. 8 y 9



₡ = 2.582,67692 | Euro € 38,92291886 | Yuan ¥ 5,02800204 | Lira ₺ 1,11857391 | Rublo ₴ 0,39945179 | Dólar \$ 36,43240000

Fecha valor: Lunes 29 de Julio de 2024 - Fuente: BCV

De acuerdos al primer boletín del CNE

Con un 51,20 % fue reelegido Nicolás Maduro como presidente de Venezuela



El candidato de la MUD, Edmundo González, obtuvo 4.445.978 de votos, es decir, un 44,2 por ciento del total de actas escrutadas. El resto de los aspirantes sumaron 462.704 voto

T/ Redacción CO-Leida Medina Ferrer
F/ Cortesía
Caracas

Tras una jornada electoral signada por una alta participación del electorado, 10 minutos después de pasada la media noche del domingo 28 de julio, el presidente del Concejo Nacional Electoral (CNE), Elvis Amoroso, transmitió a todos el pueblo venezolano el primer boletín de los resultados de la elección presidencial 2024, el cual, luego de la recepción del 80 por ciento de la transmisión de datos, y determinar la tendencia irreversible de los mismos, dieron como ganador al candidato Nicolás Maduro con 5.150.092 votos, lo que representa un 51,20 por ciento del total de actas escrutadas.

En segundo lugar, anunció Amoroso, se ubicó el candidato de Mesa de la Unidad Democrática, Edmundo González, quien, de acuerdo al primer boletín, obtuvo 4.445.978 de votos, es decir, un 44,2 por ciento del total registrados en ese primer boletín.

Según la información suministrada, el resto de los candidatos de la contienda sumaron 462.704 votos, para un 4,6 por ciento.

Padrino López: El pueblo votó por la paz

“El pueblo ha votado por la paz y para condenar las sanciones criminales del imperalismo y sus aliados sobre la República de Venezuela”, declaró el ministro de la Defensa, Vladimir Padrino, al hacer un balance de la jornada que emprendió el Plan República.

“Una jornada perfectamente en paz. El pueblo salió a votar por el consenso nacional que es la construcción diaria, permanente de la paz como valor. Esa es la intención, ha votado por la paz y por otro consenso que es el ejercicio del voto para condenar las sanciones criminales del imperialismo norteamericano y sus países aliados sobre la República Bolivariana de Venezuela, que tanto daño le han hecho al pueblo”, enfatizó Padrino López.

Con respecto al Plan República, indicó que durante la jornada sólo se presentaron “incidencias menores, minúsculas”.

Durante la rueda de prensa participó también el ministro para Relaciones Exteriores, Remigio Ceballos, quien comunicó que hasta este lunes a las 12 del mediodía estarán trabajando para garantizar el orden y la paz tras el proceso electoral.

“Estamos en las misiones y tareas que hemos cumplido cabalmente. Estaremos hasta el día lunes hasta las 12 del mediodía trabajando para garantizar el orden y la paz tras el proceso electoral.”

Amoroso precisó que la participación alcanzó el 59 por ciento del padrón electoral, por lo que expresó “felicitaciones a todo el pueblo de Venezuela por su gallardía” y a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) y a los cuerpos de seguridad que garantizaron la paz y la tranquilidad.

Además, el rector indicó que en las próximas horas estarán disponibles en la página web del CNE los resultados mesa por mesa y se entregarán a las organizaciones con fines políticos los resultados.

Por otra parte, denunció una agresión contra el sistema de transmisión de datos, lo que retrasó el anuncio del primer boletín de resultados: “Hemos solicitado de inmediato al fiscal general de la República que se inicie una inves-

tigación sobre las acciones terroristas perpetradas contra nuestro sistema electoral y contra los centros de votación y contra también de funcionarios electorales”.

PROCESO CON NORMALIDAD

En una de sus primeras alocuciones, había señaló que en todo el territorio nacional el pueblo venezolano dispuso de más de 15.797 centros electorales, habilitados a nivel nacional y proceso se desarrolló con normalidad, a pesar de algunos hechos que fueron neutralizados.

Detalló que en los comicios funcionaron 30.026 mesas electoral y toda la estructura del ente comicial estuvo activa y desplegada para atender a 21.392.464 electores.

Confiscaron equipos electorales

El presidente del CNE, Elvis Amoroso, denunció ayer la confiscación de una aeronave que traía al país equipos y máquinas para ser usados durante la Elección Presidencial de este domingo 28 de julio.

Durante una rueda de prensa ofrecida en horas de la mañana, Amoroso explicó que una de las aeronaves fue desviada hacia un país africano en donde fue confiscada.

Asimismo, detalló que una segunda aeronave, cargadas de insumos para las máquinas electorales, se le pusieron una serie de trabas y restricción de vuelo sobre el espacio aéreo de algunos países para impedir su llegada a Venezuela.

Freddy Nández: “Prueba contundente de civismo”

El ministro para la Comunicación e Información, Freddy Nández, luego de votar, agradeció al pueblo venezolano por la participación activa en la jornada, reconociendo esta acción como una “prueba contundente de civismo”.

“El día de hoy (domingo) nosotros éramos, somos y seremos los protagonistas de esta historia, esta disputa que se da en el contexto de la democracia, que tiene que ver con la disputa de los proyectos, las ideas de los argumentos de cara al futuro, algo que parcialmente nos confronta, pero al final del día nos une. Es un solo país, es un solo destino el que vamos construyendo, al calor de nuestras diferencias, pero a su vez, al calor de nuestra capacidad de construir consensos”, expresó.

“FUERON DERROTADOS”

Amoroso informó en horas de la mañana sobre varios hechos registrados durante los preparativos de la jornada comicial a fin de entorpecer su realización, al recordar que un sector del país que participa en los comicios es el que ha manifestado que no reconocerá los resultados que se obtengan.

“Trataron de quemar tres veces los galpones donde estaban las máquinas. Gracias a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, al Ministerio de Interior y Justicia, al Cuerpo de Bomberos y a todos los cuerpos de seguridad se impidió (...) Esta vez los derrotamos, no pudieron quemar las máquinas”, detalló.

También denunció que otra acción fue tomar varias cajas y colocarles el logo del CNE, cerca de los galpones de Guaremas – Guatire, con la intención de asegurar que “ahí estaban las máquinas en un basurero, que ahí estaba el fraude”.



CORREO DEL ORINOCO

www.correodelorinoco.gob.ve | correoorinoco | correodelorinoco

diariocorreodelorinoco | @diario_orinoco

pautacorreo@gmail.com / correodelorinocoavisos@gmail.com

Fundador: Comandante Hugo Rafael Chávez Frías +

Comité Editorial: Desirée Santos Amaral, Presidenta de la Fundación El Correo del Orinoco

Directora General del Diario Correo del Orinoco | Freidder Alfonso, Director de Contenido

y Multimedia | Romer Viera, Coordinador de Información | Zaida Rauseo, Coordinadora

de Opinión | Gilberto Sayago, Coordinador de Diseño Gráfico | Eloisa Lagonell Castillo, Coordinadora

de La Artillería | Luis Franco y Miguel Romero, Fotografía

Dirección: Alcabala a Urapal, Edif. Dimase, La Candelaria, Caracas

RIF: G-20009059-6 • Depósito Legal: pp200901DC1382

Teléfonos

Máster/Fax (0212) 572.0123

Redacción (0212) 572.7612

Distribución (0426) 510.2590

Fue “una fiesta electoral, la fiesta del pueblo venezolano”

Veedores internacionales confirman normalidad en proceso electoral

“La gente viene feliz a votar. El reporte que tengo es total tranquilidad, las maquinas funcionan al 100 por ciento, no ha habido ningún incidente y se confirma que este sistema electoral es transparente, es robusto”, dijo el representante de Opeir



T/ Redacción CO-AVN
F/ Cortesía
Caracas

Más de 1.000 veedores internacionales y nacionales acompañaron la jornada electoral presidencial en Venezuela. Representantes del Centro Carter (EEUU) el Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica (Ceela), la Unión Africana (UA), la Comunidad

de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), la Unión Interamericana de Organismos Electorales (Uniore) y el Observatorio del Pensamiento Estratégico para la Integración Regional (Opeir) estuvieron presentes en la jornada.

A través del canal informativo Globovisión, Carlos López Yépez, veedor internacional, presidente de Opeir, resaltó: “La gente viene feliz a votar. El re-

porte que tengo es total tranquilidad, las maquinas funcionan al 100 por ciento, no ha habido ningún incidente y se confirma que este sistema electoral es transparente, es robusto”.

En la red social X, el veedor internacional Esteban Maturana aseguró que esta era “una fiesta electoral, la fiesta del pueblo venezolano”. “Estamos asistiendo a un escenario en que reina la calma, reina la tranqui-

lidad, todo el mundo ansiando cumplir con su derecho de ser parte de este proceso electoral democrático”, indicó.

“Es muy llamativo el contradictorio discurso entre la oposición venezolana, su discurso de violencia, un discurso que llama a desconocer resultados -que hablan de fraude y todas estas cosas- y el discurso de las autoridades del país que están llamando a un proceso de paz”, agregó.

Gloria Flores, veedora internacional, destacó el orden, la tranquilidad y la gran afluencia de votantes, en las Elecciones Presidenciales 2024. “He observado mucho orden, las personas están tranquilas, esperan, ningún tipo de contratiempo ha pasado en las mesas en de votación, el proceso es muy más rápido”, destacó Flores, en un centro de votación en Caracas.

Asimismo, detalló que la herriedad es un sistema muy se-

guro: se empieza por la entrega de la cédula de identidad, luego se pasa al captahuella donde es verificada la identidad de la persona y activa la máquina de votación, vota, se dirige a la urna y después firma el cuaderno y coloca su huella.

La veedora internacional confirmó que es un proceso muy rápido, tarda máximo “un minuto y 30 segundos”.

ESTRICTO CUMPLIMIENTO

El presidente del Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica (Ceela), Nicanor Moscoso, luego de recorrer algunos centros de votación, dijo que pudo constatar, “que se cumple lo estrictamente planificado por el Consejo Nacional Electoral, las personas no se demoran entre más allá de 30 segundos y un minuto”, afirmó.

“Se ve mucha gente en las calles, sin duda la participación política que existe en estas elecciones hace que tengamos esa cantidad de público para votar”.

Destacó la efectividad del Sistema Electoral venezolano, del cual dijo, ha favorecido los niveles de participación “que se han tenido hasta esta hora”.

Invitó a votar y a preservar los valores democráticos

Canciller Yván Gil: Estamos viendo una gran fiesta electoral

T/ Redacción CO-Prensa Mppre
Caracas

Al ejercer su derecho al voto en el Centro de Educación Inicial “Mario Briceño Irigorri”, en Maracay, estado Aragua, el ministro del Poder Popular para Relaciones Exteriores, Yván Gil, expresó: “Estamos viendo el día de hoy una gran fiesta

electoral, la elección del presidente de la República”.

Entrevistado por medios de comunicación a su salida del centro, el Canciller felicitó el esfuerzo del Consejo Nacional Electoral (CNE), a sus funcionarios y directiva, y a los efectivos militares y de seguridad del Plan República, “que siempre vienen trabajando de manera ejemplar en comicios electorales”.

“Hemos visto a un pueblo que ha salido a las calles a expresar su derecho a ejercer su democracia como manda la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela”, celebró.

Para el ministro Gil, después de tantas agresiones, después de tantas hostilidades en contra de la democracia venezolana, una vez más queda demostrada la participación protagónica del pueblo con su pre-

sencia masiva en los centros de votación en esta elección, la número 31 en 25 años de Revolución.

“La invitación es que todo el mundo salga a votar de manera masiva, inmediata, por la opción de su preferencia y a preservar los valores democráticos, nuestra Constitución. Nos ha costado mucho llegar acá después de tantas agresiones; desde fuera, se nos ha querido manipular, tutelar, aplicar fórmulas imperialistas, neocoloniales; sin embargo, el pueblo está demostrando ser valiente y sale a elegir a su presidente”, señaló el diplomático.

Resaltó la seguridad y rapidez del proceso

Jorge Arreaza: Venezuela es un referente electoral en Latinoamérica

T/ Redacción CO-VTV
Caracas

El secretario Ejecutivo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), Jorge Arreaza, destacó que Venezuela es un referente clave en los procesos electorales de Latinoamérica y expresó su satisfacción al observar ayer la movilización del pueblo en los diversos centros de vota-

ción dispuestos para los comicios presidenciales que se celebraron en el país, así como la importancia de ejercer el voto de manera democrática.

En ese sentido, hizo un llamado a aquellos ciudadanos que aún no habían votado, a participar en este evento que se desarrolla de manera pacífica. “Mi llamado es a salir a votar ejerciendo el voto democráticamente”, dijo.

En la Escuela Técnica Robinsoniana Manuel Pa-

lacio Fajardo, ubicada en la parroquia 23 de Enero en Caracas, donde ejerció su derecho al voto, Arreaza resaltó la seguridad y rapidez del proceso electoral y mencionó que solo le tomó 15 minutos completar su votación. “Me tardé máximo 15 minutos, el proceso es rápido, este un día histórico para Venezuela”.

En el ámbito internacional, Arreaza informó que los venezolanos en el exterior ejercen su derecho al voto con tranquilidad. “Este hecho refuerza la confianza en la transparencia y eficiencia del sistema electoral venezolano”, comentó.

Asedio a embajada en Argentina

La embajadora de Venezuela en Argentina, Stella Lugo, denunció ayer el asedio a la sede diplomática en Buenos Aires por grupos de derecha liderados por la ministra de Seguridad de ese país, Patricia Bullrich.

“Denuncio contundentemente las irresponsables acciones injerencistas y el asedio a nuestra embajada en Buenos Aires”, precisó Lugo en su cuenta de la red social X.

La diplomática señaló que Bullrich violó los convenios internacionales e incitó al odio y a la violencia.

Al respecto, recalcó que hace responsable a la ministra argentina de cualquier agresión contra la embajada y su personal, así como a la sede diplomática y a los in-

tegrantes de las mesas electorales que se encuentran en el recinto.

“Hoy hicimos una hermosa jornada electoral y usted pretende enturbiarla”, agregó la representante venezolana.

Por su parte, el viceministro para América Latina, Rander Peña, agregó que denuncian al gobierno del presidente argentino, Javier Milei, porque en “medio de su desespero, amenaza con invadir la embajada de Venezuela en Argentina”, lo que constituye una violación a la Convención de Viena.

“Hacemos responsable a Milei por la integridad física de nuestro personal diplomático. No toleramos ninguna amenaza”, enfatizó.

Patricia Bullrich se concentró a las afueras de la embajada venezolana ubicada en Buenos Aires, con un grupo de simpatizantes de derecha, asegurando que “esperaban los resultados”, de acuerdo con fotografías en su cuenta de X.

“Voy a defender nuestra democracia”, afirmó tras los resultados

Nicolás Maduro: Soy el Presidente reelecto de Venezuela

Señaló que la derecha extrema y sus aliados “no pudieron con las sanciones, no pudieron con las amenazas, no pudieron ni podrán jamás con la dignidad del pueblo”

T/ Freidder Alfonzo-Deivis Benítez
F/ Cortesía - Prensa Presidencial
Caracas

El presidente y candidato por el Gran Polo Patriótico, Nicolás Maduro, celebró los resultados emitidos por el Consejo Nacional Electoral (CNE) que le otorgaron la victoria en los comicios de ayer.

“Puedo decir soy Nicolás Maduro Moros, Presidente reelecto de la República Bolivariana de Venezuela”, proclamó ante una multitud de personas que se reunieron en las inmediaciones del Palacio de Miraflores para esperar el resultado y ratificarle su apoyo.

“Ya es 29 de julio de un lunes que le da la noticia a Venezuela del triunfo de la independencia y dignidad, no pudieron con las sanciones, agresiones, no pudieron ahora y no podrán jamás con la dignidad del pueblo de Venezuela”, afirmó en sus primeras palabras tras la emisión del primer boletín con los resultados oficiales que le otorgaron 51% de los votos.

Sostuvo que “el fascismo en Venezuela no pasará ni hoy ni nunca, no nacimos el día de los cobardes y tibios, nacimos el día en que la luz del Libertador parió esta Patria de valentía y coraje”.

Dijo que su primer pensamiento fue para Dios y le agradeció por darle al pueblo venezolano “este triunfo tras tanta lucha, es triunfo de paz, de las ideas de la igualdad y también debo decir que ayer estuvimos entregando ofrendas por cumpleaños 70 del Comandante Chávez, es tu triunfo, este pueblo no te ha fallado. La patria sigue los caminos que se han señalado”.

Destacó que ayer se vivió una jornada bonita. “Tuvimos paz antes, durante y va haber paz y estabilidad y justicia después del 28 de julio. Paz, justicia y respeto (...), voy a defender nuestra democracia”, aseveró.

En tal sentido, pidió respeto a la Constitución, a los Poderes Públicos y a la vida soberana de Venezuela, a la voluntad popular, “no es la primera vez que pretenden vulnerar la paz de la República, hay que ver qué país del mundo luego de 930 sanciones criminales se atreve a convocar a elecciones

Denunció que el pueblo venezolano fue sometido a una “tremenda guerra psicológica, campañas diarias para favorecer a los demonios y demonias, pero más pudo Cristo ante estas campañas”, y agradeció al tiempo a todos los venezolanos que participaron en la Elección Presidencial, al Plan Re-



pública, a la Milicia Nacional Bolivariana, a todo el personal del CNE y a los más de 900 veedores e invitados internacionales que vinieron al país.

ATAQUE AL CNE

El Presidente se refirió al ataque que sufrió el sistema de transmisión de datos del CNE y exhortó al Ministerio Público a tomar las medidas correspondientes.

“Los demonios y las demonias no querían que se diera el boletín hoy. Ya sabemos de qué país viene, no lo diré (...), un hackeo masivo, así lo denuncié ya sabemos quién lo ordenó hay que hacer justicia para nuestro pueblo. Felicito a los técnicos que lograron despejar un hackeo brutal”, sostuvo.

Dijo que el objetivo era impedir que el pueblo de Venezuela conociera sus resultados, producto del apoyo expresado mediante el voto. “Va haber paz, estabilidad y justicia, respeto a ley”, afirmó.

RECHAZO INJERENCISMO DE MILEI

“Ya este pueblo dijo no al capitalismo salvaje, no al fascismo y no al fascista de Milei. Somos un pueblo de guerreros. Milei vende patria no me aguanta un round. Un sociópata que hace sufrir al pueblo de Argentina”, afirmó el Presidente reelecto al rechazar el pronunciamiento del mandatario de Argentina, Javier Milei, quien dio su apoyo a la extrema derecha en el país.

“Hoy digo en esta madrugada Venezuela está de pie para seguir caminando su ciclo victorioso, grande. Es un triunfo de la esperanza, de la verdad y señalado por el Comandante Chávez, una alternativa al capitalismo salvaje

que llamamos nuestro Socialismo del Siglo XXI”, manifestó.

LLAMADO A DIÁLOGO

Maduro ratificó que el primer decreto que emitirá será para convocar un gran diálogo nacional con todos los sectores del país.

“Hoy fue aprobado por mandato popular el Plan de las 7T y se transformará en Ley orgánica, escuchando miles de opiniones, y mañana firmo un primer decreto con el apoyo dado para convocar a un gran diálogo de entendimiento, debate nacional y nuevos consensos alrededor del Plan de las 7T con todos los sectores del país, un diálogo, porque dialogando es que se puede construir. Me atrevo a decir un diálogo armónico, amoroso. Sé hacerlo, nosotros lo queremos”, destacó.

Explicó que será un “diálogo económico para consolidar el crecimiento; diálogo social super necesario para imponer la agenda y aprobar la Ley Antibloqueo e impulsar el ingreso de los trabajadores afectados por las sanciones y guerra económica; diálogo cultural para reposicionar los valores y la identidad venezolana; diálogo político que respeten la Constitución, que no se convoque a golpes de Estado. Que respeten la decisión del pueblo del 28 de julio. Debemos profundizar la democracia directa”.

Felicito a todo el equipo de campaña por todo el trabajo realizado para obtener la victoria. “Compañeros de lucha, hijos de Chávez, él nos formó y estamos más unidos que nunca. Nos mueve el amor a nuestra patria”, expresó acompañado de los y las dirigentes del PSUV y de

los demás partidos agrupados en el Gran Polo Patriótico.

“He sido leal a costa de sacrificios y de mi propia vida y eso me hace feliz, porque alguien leal tiene la conciencia limpia y tranquila para verle los ojos a sus hijos, nietos, compatriotas, y este nuevo mandato que ustedes me han dado les juro que daré mi vida entera por hacer todos los cambios que necesita la patria para ir hacia el camino de paz, felicidad social y rescatar todos los derechos vulnerados por la guerra económica y los misiles imperialistas”, dijo.

RESPECTO A LA CONSTITUCIÓN

El presidente Maduro luego de ejercer su derecho al voto en la Escuela Ecológica “Simón Rodríguez”, en el Urbanismo Ciudad Tiuna, Caracas, destacó que el respeto al proceso electoral es respetar la Constitución venezolana.

“Venezuela es un país que tiene una Constitución e instituciones y tiene leyes, y todos estamos obligados a respetarla, hay que respetar al árbitro electoral, un ejemplo de ello es que no se puede ir a un Mundial de Fútbol y desconocer los dictámenes de los árbitros, eso sería llevar a Venezuela al caos y nadie va a llevar al país al caos”, dijo.

Recalcó que es “un presidente pueblo, y reconozco y reconoceré al árbitro electoral, los boletines oficiales y haré que se respeten y llamé a los 10 candidatos, a los 38 partidos políticos a respetar, hacer respetar y a declarar públicamente que respetarán el boletín oficial del organismo encargado de organizar las elecciones como el Consejo Nacional Electoral (CNE)”.

De igual forma, el Jefe de Estado declaró que su objetivo será unir al país, profundizar el diálogo económico, social, cultural y político, así como también construir los nuevos consensos para que la nación tenga un sólido plan de futuro.

También instó a todos los venezolanos a salir a votar y esperar en paz los resultados oficiales del CNE. “Estoy seguro que todo saldrá bien y mañana será un día bonito”, anticipó ayer.

Calificó de “extraordinaria” y “buena jornada” la de esta cita electoral, en la

que el pueblo llenó los centros electorales y se espera una gran participación, como ha sido costumbre en las contiendas presidenciales.

De igual manera, destacó la importancia de preservar la paz en el país, mientras ejercía su derecho al voto en la Escuela Ecológica Nacional Bolivariana Simón Rodríguez, ubicada en Fuerte Tiuna, Caracas.

“Si hay algo que preservar y defender es la paz, la armonía, la convivencia entre los venezolanos. Hoy es un día para

que en nombre de Dios y la santa provi-dencia el bien siga haciendo el bien, es la expresión más cercana al amor y el amor es defender a Dios. Todos a votar”, afirmó Maduro.

El presidente Maduro comentó que al intercambiar con delegados de otros países que se encuentran en el país dentro de la veeduría internacional le destacaron sobre la diferencia de la paz en Venezuela en elecciones frente a procesos similares en otras naciones donde se

ha impuesto un ambiente hostil y violento.

En contraste, resaltó la paz que estuvo presente en toda la campaña electoral libre y abierta en el territorio nacional y afirmó que se mantendrá en todo el país. “Mañana habrá paz en Venezuela, esa es la misión, garantizar la paz”, agregó el jefe de Estado.

Ratificó su respeto al árbitro e indicó que lo que diga será reconocido y defendido por la unión cívico militar policial y el pueblo.

Jorge Rodríguez: Fracasó el odio y la violencia

T/AVN
Caracas

Jorge Rodríguez, jefe del Comando de Campaña Venezuela Nuestra, afirmó ayer en rueda de prensa que al cierre de las elecciones presidenciales los resultados signarán el final y la derrota definitiva de los factores extremistas en Venezuela y de quienes desde el exterior agreden al país.

“El pueblo hoy habló y esa voz del pueblo debe ser respetada y todas y todos la haremos respetar (...), fracasó el odio, la violencia, ganó la soberanía y la paz”, expresó desde el Teatro Bolívar en Caracas.

“Venezuela ostenta el curioso récord de que es el único país y el único evento comicial en el que uno de los 10 candidatos que estaban participando en el evento electoral cantan fraude antes de tiempo”, señaló al responder preguntas de los representantes de los medios.

Al respecto, reiteró que el plan de la extrema derecha era utilizar la campaña electoral para buscar la manera de que la violencia se desatara en algunos focos del país.

“Nosotros queremos rechazar cualquier forma de intento de violencia por algún sector de la política del país porque Venezuela lo que quiere es tranquilidad, paz”, expresó, al tiempo que afirmó que ya deben terminarse los enfrentamientos entre los venezolanos.



En este sentido aseguró que los venezolanos no permitirán que la violencia se apodere del país.

“La lección que Venezuela le da al mundo es que nosotros tenemos la fuerza tenemos la determinación para hacer las cosas de los venezolanos entre venezolanos y venezolanas”, aseguró Jorge Rodríguez.

Rodríguez calificó de inaceptable que factores externos del país que sea se inmiscuyan en asuntos que solo les corresponden a los venezolanos.

Afirmó que viene una nueva etapa de construcción en la que las venezolanas

y los venezolanos se puedan encontrar para que la recuperación económica acelere el estado de bienestar de todos.

Por otra parte, el jefe del Comando Venezuela Nuestra destacó la maquinaria aceptada que le permitió saber lo que estaba ocurriendo en tiempo real en cada municipio y estado, lo que les hizo percatarse de la participación asimétrica en varios centros de votación.

Explicó que en algunos centros como en el este de Caracas la alta votación fue mermando después de la mañana, mientras que, en otros sectores populares, donde la revolución tiene fuerza, y

el interior del país, se mantuvo el flujo de votación constante durante todo el día.

“PRUEBA CONTUNDENTE DE CIVISMO”

El ministro para la Comunicación e Información, Freddy Nández, luego de votar, agradeció al pueblo venezolano por la participación activa en la jornada, reconociendo esta acción como una “prueba contundente de civismo”.

“El día de hoy (domingo) nosotros éramos, somos y seremos los protagonistas de esta historia, esta disputa que se da en el contexto de la democracia, que tiene que ver con la disputa de los proyectos, las ideas de los argumentos de cara al futuro, algo que parcialmente nos confronta, pero al final del día nos une. Es un solo país, es un solo destino el que vamos construyendo, al calor de nuestras diferencias, pero a su vez, al calor de nuestra capacidad de construir consensos”, expresó.

Asimismo, extendió sus felicitaciones al Consejo Nacional Electoral (CNE), asegurando que “sin lugar a dudas es el mejor sistema electoral del mundo, cada vez se nota más fácil y más rápido”.

El funcionario público reconoció a todos los medios de comunicación por trabajar en absoluta cooperación, “con la misma voluntad de mantener a la ciudadanía informada con veracidad. Actualmente es difícil diferenciar la mentira de la verdad, sin embargo, se impuso la verdad de Venezuela: el pueblo quiere decidir en paz”.

Rechazo a la interferencia contra el proceso electoral

Venezuela denunció una operación de intervención en contra del proceso electoral por parte de un grupo de Gobiernos de derecha que se pronunciaron sobre supuestos resultados de la Elección Presidencial.

“Este grupo, una versión del infame, fenecido y derrotado Grupo de Lima entre los que se encuentran funcionarios de gobierno de Argentina, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y República Dominicana junto a un grupo de políticos sicarios de ultraderecha especializados en desestabilizar gobiernos en América Latina, como Iván Duque, Mauricio Macri, Andrés Pastrana, Oscar Arias, Marco Rubio y Rick Scott, pretenden desvirtuar lo que se ha expresado hoy en paz y con espíritu cívico en nuestro país, que no es otra cosa que el ejercicio del derecho del pueblo a elegir”, indicó el Gobierno Bolivariano en un Comunicado.

En el texto señaló que “el derecho al voto se ejerce en Venezuela con absoluta libertad y legalidad bajo la égida de nuestras leyes y el control de uno de los cinco Poderes Públicos del Estado, el Consejo Nacional Electoral. Y se hace

a través de un sistema transparente, seguro e inviolable, reconocido como uno de los mejores del mundo, que garantiza plenamente el principio de un elector, un voto”.

El Gobierno del presidente Nicolás Maduro señaló que “los mismos que reconocieron a un títere en 2019 pretenden imponerlo hoy en 2024”.

“Esta miserable y desesperada operación está destinada al fracaso porque Venezuela es un país libre y soberano y jamás aceptará imposiciones ni chantajes y menos de instancias extranjeras sin moral y legalidad para agredir nuestros derechos y a nuestro pueblo”, puntualizó en el texto.

CANCILLER ARGENTINA ES IRRESPONSABLE

El ministro de Relaciones Exteriores, Yván Gil, calificó de irresponsable la declaración de la canciller de Argentina, Diana Mondino, quien refirió una supuesta victoria del sector extremista de la oposición.

“Mentirosa e irresponsable, canciller de un gobierno de corte Nazi, violadores de derechos, su pueblo los juz-

gará, mientras no se meta en asuntos que no le corresponden, en Venezuela triunfó la paz, aquí no gobernarán los esperpentos cómo Milei nunca!”, escribió Gil en la red social X.

Más temprano, la embajadora de Venezuela en Argentina, Stella Lugo, denunció el asedio a la sede diplomática en Buenos Aires por grupos de derecha liderados por la ministra de Seguridad de ese país, Patricia Bullrich.

EEUU LLAMÓ A RESPETAR LOS RESULTADOS

Pocos minutos después del cierre de los centros electorales en Venezuela, la vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, pidió que se respete la voluntad del pueblo venezolano.

“Estados Unidos apoya al pueblo de Venezuela que expresó su voz en las históricas elecciones presidenciales de hoy. Hay que respetar la voluntad del pueblo venezolano”, manifestó quien también es candidata a la presidencia del país norteamericano.

“A pesar de los muchos desafíos, continuaremos trabajando por un futuro más democrático, próspero y seguro para el pueblo de Venezuela”, agregó la dirigente del Partido Demócrata

Vicepresidenta ejecutiva de la República, Delcy Rodríguez

Elección Presidencial fue una fiesta democrática y el pueblo ejerció su voto con alegría

Venezuela dispone del “mejor sistema electoral del mundo, transparente, confiable y bueno, el consenso más importante es la paz, a la gente le gusta votar y el proceso fue fácil”, resaltó la vicepresidenta

T/ Leida Medina Ferrer
F/ Cortesía
Caracas

La vicepresidenta ejecutiva de la República, Delcy Rodríguez, resaltó ayer que la Elección Presidencial 2024, puede calificarse como una fiesta democrática en la que el pueblo venezolano ejerció su derecho al voto con alegría.

En declaraciones a los medios de comunicación, luego de ejercer su derecho al sufragio, en la escuela Padre Mendoza en la parroquia el Valle, expresó que “hoy (ayer) es un día de fiesta nacional, es una fiesta de democracia. El consenso más importante es la paz, a la gente le gusta votar y el proceso fue fácil y es también la fiesta de nosotros que celebramos el natalicio número 70 del comandante Hugo Chávez”.



En ese sentido, Rodríguez, sostuvo que Venezuela dispone del “mejor sistema electoral del mundo, transparente, confiable y bueno estaba hablando con los votantes que están en la cola y están muy entusiasmados”.

CONSENSO FUNDAMENTAL

Al referirse a un consenso fundamental de la sociedad venezolana, subrayó

que “el consenso más importante es la paz, otro la democracia, la recuperación económica, poder consolidar un estado de bienestar social, basado en la igualdad, la inclusión, la justicia social, la paz económica, política”.

También afirmó que otro consenso significativo “es la defensa de nuestro territorio de la Guayana Esequiba, territorio indiscutible de Venezuela”.

BUEN DESEMPEÑO DEL CNE

Sobre el proceso, destacó que el Consejo Nacional Electoral (CNE), tuvo un buen desempeño al activar más de 15 mil centros de votación para recibir y captar la voluntad del pueblo venezolano.

Rodríguez agradeció la presencia de más de 1000 veedores internacionales quienes fueron testigos de la voluntad del pueblo, “de una voluntad irrenunciable, inquebrantable, que hoy salió a votar por la paz”.

En ese sentido, sostuvo que el pueblo venezolano siempre está animado a votar y todo el proceso se desarrolló con total normalidad, salvo por pocas incidencias protagonizadas por grupos extremistas.

Sobre esos hechos, subrayó que “tienen que ver con expresiones del extremismo que serán derrotados en esta fiesta por la paz, la gente está votando por la tranquilidad, el pueblo venezolano sabe que el 29 de julio, habrá un lindo amanecer”.

“Venezuela estará en paz para que siga la normalidad de nuestro pueblo, un pueblo que quiere ejercer todos sus derechos plenamente, sin bloqueos criminales, promovidos por extremistas, sin bloqueo contra la vida política del país”, expresó.

Los ojos del mundo están puestos sobre Venezuela

Diosdado Cabello destacó el proceso electoral histórico

T/L.M.F.
F/ Cortesía
Caracas

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello Rondón, enfatizó que la Elección Presidencial 2024 realizada ayer en el país, es un proceso electoral histórico, por lo cual los ojos del mundo están puestos sobre la nación.

Así lo aseguró Cabello, en declaraciones a los medios, desde la Unidad Educativa Rafael María Baralt en El Furrial, estado Monagas, luego de ejercer su derecho al voto, donde afirmó que “esto es un hecho histórico para Venezuela y para el mundo, los ojos del mundo están puestos sobre Venezuela y lo que ocurre aquí marcará para muchos el ritmo de lo que ocurrirá en América Latina por eso estamos obligados a preservar la democracia”.

MADUREZ ELECTORAL DEL PUEBLO

Asimismo, Cabello expresó su rechazo a los integrantes del sector opositor extremista, que

“trataron de generar disturbios” y que recibieron por parte de la población un alto, “eso habla de la madurez política, de madurez electoral”.

En ese sentido, manifestó que en Venezuela se vive una “democracia participativa y protagónica, apegada al más estricto sentido del Poder Popular”, al tiempo que resaltó que el proceso electoral realizado ayer en el país es el número 31 en estos 25 años, lo cual “habla mucho del talante democrático de la Revolución Bolivariana”.

Cabello ratificó que en Venezuela está garantizado el derecho al voto, “porque cada persona es un voto; eso es historia vieja de que una persona podía votar varias veces, eso se quedó en la Cuarta República, ahora cada persona es un voto”.

Recordó que Venezuela superó esa etapa del voto manual, y “hoy el Pueblo sabe que va a votar y su voto está seguro”. También reiteró que la Revolución Bolivariana siempre ha reconocido los resultados que emita el Consejo Nacional Electoral (CNE).

“En el juego democrático se reconoce al que gana. Hay que preguntarle es a algunos sectores opositores que no han dicho que van a reconocer. Los invitamos a que se pongan el traje democrático y entiendan que Venezuela no le pertenece a un grupito, a unos apellidos”, sentenció.

Otro hecho rechazado por Cabello, fue el intento de los representantes de la derecha internacional de venir a Venezuela durante la Elección Presidencial, sin haber sido invitados por el CNE.

NORMALIDAD EN MIRANDA

Por su parte, desde la Unidad Educativa Julio Calcaño, ubicada en el sector Barrio Unión de la parroquia Petare, el coordinador Nacional del Movimiento Futuro, Héctor Rodríguez, luego de ejercer su derecho al voto, afirmó que en el estado Miranda, el pueblo acudió a los centros de votación con normalidad y calma.

“Hemos tenido comunicación con todo el sistema de seguridad, con la Fuerza Armada Nacional, Policía y municipalidad



de Miranda, y hay una total normalidad y calma en la jornada de la elección presidencial 2024”, expresó.

Explicó que desde muy temprano se monitoreó el operativo, “cuyo desarrollo se ha mantenido en paz” y llamó a la población mirandina a conservar la tranquilidad y a ejercer su derecho al voto.

Precisó que en Miranda más del 96 % de los centros de votación estaban activados cuando transcurría poco más del mediodía.

POR LA PAZ Y SOBERANÍA

La alcaldesa de Caracas, Carmen Meléndez, destacó que ejerció su derecho al voto por la

paz, independencia y soberanía de la Patria.

Por medio de su cuenta en la red social X, manifestó: “voto por la Paz, por mantener la independencia y soberanía de la Patria, por la integridad de este hermoso territorio, por el presente y el futuro de nuestro gran país. Somos libres y así seguirá siendo”.

Afirmó que el proceso de votación es muy rápido y sencillo. Al tiempo, hizo un llamado al Pueblo que saliera a votar y ejercer su derecho. “Es nuestra oportunidad de expresarnos y escoger libremente el presente y el futuro de la República Bolivariana de Venezuela”, destacó.

Salvo un incidente por parte de integrantes de la Plataforma Unitaria

Candidatos opositores ejercieron su derecho al voto con plena normalidad



El abanderado de AD, Luis Eduardo Martínez, afirmó que pudo “ver de manera directa como los centros de votación estaban en plena asistencia masiva”

T/ Leida Medina Ferrer
F/ Cortesía
Caracas

Los candidatos opositores a la Presidencia de Venezuela ejercieron ayer su derecho al voto desde temprano en distintos centros de votación, con plena normalidad, salvo un incidente por parte de integrantes de la Plataforma Unitaria

Sobre la jornada, cada uno de los candidatos resaltó la importancia de la participación ciudadana en este proceso electoral y se comprometieron a respetar

los resultados oficiales emitidos por el Consejo Nacional Electoral (CNE).

En ese sentido, desde el Liceo Agustín Codazzi, en Maracay, estado Aragua, el abanderado de Acción Democrática (AD) y Copei,

Luis Eduardo Martínez, afirmó que “el proceso es amigable, todo hasta ahora, de acuerdo a lo que nos han informado, transcurre normalmente en Venezuela entera y por lo que puedo ver de manera directa como los centros de votación están en plena asistencia masiva”.

Al referirse a la jornada, Martínez, destacó que se habían registrado “poquísimos incidentes” y que en general en todo el país la situación fue fluida. Afirmó que la jornada transcurrió en un ambiente de respeto y de entendimiento entre los miem-



bros de mesa y los testigos. “Algunos miembros de mesa no se presentaron, pero fueron reemplazados por los testigos. En este momento, todo el país está en marcha votando, votando, votando contentos”, comentó en plena jornada electoral de ayer.

INCIDENTE CON LA PLATAFORMA UNITARIA

Por otra parte, en torno al citado incidente, el candidato de Primero Justicia José Brito, denunció ataques por parte de sectores de la derecha extremista, quien informó que este domingo, en horas de la mañana, un grupo de extrema derecha envió al centro electoral instalado en la Unidad Educativa Andrés Bello de Caracas, donde ejerce el derecho al voto, a unos mercenarios a agredir, insultar y vejar a quienes adversan su posición política.

“Lo ocurrido con Daniel Ceballos fue totalmente inaceptable. Responsabilizo a María Corina Machado, porque quiere manchar el país en sangre y no se lo vamos a permitir”, expresó Brito.

Afirmó que ejerció su derecho al voto “al calor de un ambiente hostil, yo quiero denunciar ante el país y el mundo a un grupo de fascistas que han enviado a agredir, a vejar y lo consumaron con el candidato Daniel Ceballos y su señora esposa”.

Reafirmó su rechazo a la violencia y a la desestabilización en el país. “Venezuela quiere paz y sosiego, yo abogo por la luz y la oportunidad para Venezuela y no por el barranco de la adversidad que estos grupos extremista pretenden sembrar”, aseveró.

Por su parte, el candidato Enrique Márquez, ejerció su dere-

cho al voto en la escuela Experimental Venezuela en Caracas, donde manifestó que el pueblo venezolano decidió su destino este domingo 28 de julio. “Queremos ratificar que no hay otro camino distinto al voto ciudadano”, expresó.

El aspirante presidencial de la Alianza Lápiz, Antonio Ecarri, votó en el Grupo Escolar República del Ecuador, donde agradeció a los electores de su centro de votación por tan cálido y respetuoso recibimiento. “Es un proceso histórico y maravilloso porque escribimos las páginas más maravillosas en la historia de Venezuela”, subrayó.

Asimismo, el candidato opositor Daniel Ceballos, quien sufragó en el Liceo Andrés Bello en Caracas, destacó que el jefe de Estado electo ayer debe conducir a Venezuela hacia el bienestar de la población. “Debemos ir hacia la reconciliación y tener un propósito común”, acotó.

También el aspirante Claudio Fermín, tras ejercer su derecho al voto, reiteró la importancia que los ciudadanos ejerzan su derecho a voto “y pueda teñir con su propio punto de vista los resultados” y fue enfático en llamar a votar “para que nuestros compatriotas elijan el al presidente de Venezuela”.

El candidato Benjamín Rausseo, votó en la unidad educativa Colegio San Antonio de La Florida, en Caracas, donde expresó que “el proceso es muy rápido y expedito para que todos los venezolanos podamos expresar nuestra voluntad y debe ser un gran reencuentro entre los venezolanos que queremos la paz, vamos a pasar la página del pasado, de la confrontación y vamos a construir una nueva historia”.

Aseguró el gobernador del estado Zulia, Manuel Rosales

Rosales destacó buen ritmo de la Elección y con muy pocos inconvenientes

T/ L.M.F.
Caracas

El gobernador del estado Zulia y excandidato presidencial opositor, Manuel Rosales, luego de ejercer su voto en la Elección Presidencial, indicó que la afluencia de votantes en la entidad fue masiva y reconoció que el

proceso electoral avanzó a buen ritmo, “han habido muy pocos inconvenientes”. Al inicio del proceso electoral, en declaraciones a la emisora Unión Radio, Rosales hizo un llamado a la prudencia, el equilibrio y a la mesura. “Hoy es el día de la Venezuela grande, de futuro, donde tenemos que apartar cualquier ego, vanidad e interés y jugar todo en una sola expresión sobre el futuro de este país”, afirmó.

REENCUENTRO DE LOS VENEZOLANOS

En ese sentido, Rosales manifestó que “los venezolanos queremos que este proceso marche con tranquilidad para que logremos lo que todos aspiramos: el reencuentro de los venezolanos, ese camino de paz, unión y felicidad, eso es lo que interesa”.

Destacó el secretario Nacional de AD, Bernabé Gutiérrez

El voto es la herramienta democrática para poner y quitar gobiernos

T/ L.M.F.
Caracas

El secretario General Nacional de Acción Democrática (AD) y diputado a la Asamblea Nacional (AN), Bernabé Gutiérrez,

aseguró que cumplió con su derecho a ejercer el voto e invito a todos los venezolanos y a las nuevas generaciones a votar “porque el destino de la Patria está en nuestras manos y no hay otra salida”.

Desde la Unidad Educativa Colegio San Antonio de La Florida, Gutiérrez ejerció su derecho al voto, acompañado de la militancia del partido.

Asimismo, señaló que el voto es la herramienta democrática

establecida en la Constitución de la República y en todo el mundo para poner gobiernos y también quitarlos.

En ese sentido, expresó que “esta fiesta que termina con este proceso eleccionario nos llenará

de mucho orgullo a todos los que salimos a votar”.

Gutiérrez manifestó que “a Dios, al Arquitecto del Universo, le pido que nos alumbre el camino que tengamos que transitar durante todo el proceso y le quite de los sueños la maldad y la diablura a quienes son amantes de la perturbación. Venezuela requiere Paz, hoy más que nunca”.

El pueblo atendió en paz el llamado de la patria

“Hemos recogido los frutos de lo sembrado”

Desde tempranas horas de la mañana, tras 48 horas previas tensas de rumores y shows de personajes de la derecha internacional, miles de venezolanos en la ciudad capital colmaron los centros electorales. Destacaron la rapidez y sencillez del esquema de votación y manifestaron su esperanza y deseo porque Venezuela en paz se enrumbe por senderos de grandeza y bienestar

T/ Manuel Abrizo
F/ Miguel Romero
Caracas

Manuel Muñoz, un llanero de Valle de la Pascual, con más de 40 años viviendo en Caracas, coincide en formular un deseo que estuvo en boca de todo aquel consultado en cualquier centro electoral capitalino: la necesidad de la paz para este país, para los venezolanos. Paz para que mejore la economía, paz para que Venezuela salga adelante, paz para construir más viviendas. Ese clamor se escuchó en el Liceo Andrés Bello, en La Candelaria; en el colegio Dr José de Jesús Arocha, en la plaza El Cristo, en Petare; en la escuela Amanda de Schmill, en La Vega; en la Unidad Educativa República de Ecuador, por la avenida San Martín.

Por la paz clamó el presidente Nicolás Maduro, al emitir su voto en un centro de El Valle, tempranito en la mañana, cuando todavía el resplandor solar que anuncia el amanecer no asomaba por el oriente caraqueño. De paz habló Jorge Rodríguez en un contacto con la prensa comenzando la tarde. Por la paz se inclinó el gobernador de Carabobo, Rafael Lacava, quien votó después de las tres de la tarde.

“Tómense una manzanilla”, recomendó el gobernador de Miranda, Héctor Rodríguez, a la cuatro de la tarde, a los opositores, quienes ante la tendencia que marcaban las calles, comenzaron a hablar de fraude. Rodríguez convocó al chavismo a la operación “remate”, para consolidar la paz y la victoria que ya se asomaba. Llamó a no caer en provocaciones.

Minutos después se divulgó un audio de Diosdado Cabello a los cuadros chavistas: “Ya casi son las cuatro de la tarde, de aquí en adelante, nosotros sabemos lo que tenemos que hacer y lo hacemos muy bien: los votos emitidos de aquí en adelante le pertenecen a la Revolución Bolivariana. La movilización que queda con el 1x10x7 nos dará la victoria perfecta. Que nadie baje la guardia, solo voto seguro, voto amarrado, para seguir aumentando la brecha. En la medida que la brecha sea mayor, la posibilidad de



que esta gente genere violencia también es menor. Hagamos el esfuerzo final. De aquí en adelante todos los votos son chavistas. Yo no tengo ninguna duda. Y estoy seguro que la estructura que logramos con el 1x10x7, será la mayor garantía de tener esos números”.

En un segundo audio, Diosdado Cabello convocó al pueblo a la calle y a los centros electorales en el marco del esquema defensivo y los preparativos de resguardo para el antes, durante y después de las votaciones: “Esta gente no entiende de la razón del voto del pueblo que salió a votar de manera mayoritaria, que hay unos resultados que el CNE va a dar y esos resultados ellos saben que no los favorecen y van a buscar generar violencia, entonces, tomemos de una vez el plan antes, durante y después; defensa del voto”.

Manuel Muñoz, quien votó en el emblemático liceo Andrés Bello, ubicado al lado de la plaza Parque Carabobo, dijo que “Las expectativas que tenemos, bueno, que se acomode la economía, que se construyan más viviendas; eso está en el Plan de la Patria”.

—¿Tienes esperanza en un país mejor?

—Por supuesto, que nos levanten esas sanciones, para que este país marche mejor.

Blanca Parra, quien al igual que Manuel Muñoz, votó en el Andrés Bello, señaló que el proceso fue muy rápido, fácil, incluso para los adultos mayores.

—Son muy importantes para todos los venezolanos”, dice.

—¿Por qué?

—Es el derecho que tenemos la elegir a nuestro presidente y después no quejar-

nos. Aquí se decide el futuro de Venezuela por los próximos seis años.

LA GENTE SALIÓ A VOTAR

Tras unas 48 horas de una tensa expectativa entre el viernes y el sábado, en la que corrieron todo tipo de rumores y conjeturas por las redes sociales, el día de ayer se vislumbró bonito, en palabras del presidente Nicolás Maduro.

El viernes, el gobernador del Táchira Ferdy Bernal anunció la captura de seis terroristas que en horas de la madrugada intentaron destruir una estación eléctrica en el estado Táchira para, en un efecto cascada, dejar sin luz el occidente venezolano, los estados andinos y el estado Apure. Después se presentó la intentona, el show, de un grupo de expresidentes latinoamericanos, de miembros del Partido Popular español, de una exalcaldesa

de Bogotá, todos ligados a la extrema derecha internacional, quienes intentaron entrar ilegalmente a Venezuela, sin contar con el aval como invitados por parte del CNE.

El sábado por las redes sociales se difundieron audios opositores en los que se recomendaba a los partidarios acudir a los centros de votación portando franelas blancas, formar alborotos, desafiar a los miembros del Plan República y grabar el bochinche con los celulares.

Un grupo de estos opositores se ubicó en las afueras del liceo Andrés Bello y desde allí abuchearon e insultaron a aquellos dirigentes de la oposición moderada, entre ellos a Daniel Ceballos, candidato de Arepa Digital, a quien, entre miradas de odio, le gritaron alacrán.

Roger Paba, en la Escuela Dr. Escuela José de Jesús Arocha, de Petare, dijo en horas del mediodía, que las elecciones ocurrían en forma rápida y fluida. La gente salió a votar. Comentó que en ese centro están inscritos 7.346 personas, de los cuales unos 3.500 son votos duros, chavistas.

“Estas elecciones significan todo para Venezuela”, refiere, “Significan seguridad, soberanía, paz, la mejora de la economía. De estas elecciones depende que siga bajando la inflación como lo ha logrado el presidente Maduro. Pero más que todo esto significa paz, tranquilidad”.

Comenta que como dirigente ha captado que la gente quiere que el país avance, que crezca.

“El crecimiento del país se logra con una economía sólida, para allá vamos. El presidente Maduro garantiza la solidez de la economía. Teníamos una economía muy quebrada, pero se está recuperando y se va a recuperar”.

—¿Y la moral cómo está?

—Muy alta. El pueblo tiene mucha moral, el pueblo no se rinde.

Diego Castillo, en la Redoma de Petare, asienta que lo importante es que el pueblo ha salido a votar.



Manuel Muñoz



Luisa Flores

“Eso es lo que se quiere, habrá un ganador, y otros perdedores. Ojalá que todo transcurra en santa paz como hemos visto hasta ahora, esperemos los resultados. Votar es un derecho de los venezolanos, las diferencias las dirimimos con el voto, no hay que caer nos golpes, insultarnos. Venezuela está dando al mundo una tremenda elección. Yo felicito al CNE, que lo está haciendo bien, y las personas que han salido a votar. Ojalá que se respete la decisión popular. Yo sí creo que mañana tendremos un mejor país”.



Roger Paba



Rosalía Cáceres

EL TODO POR EL TODO

Luisa Flores, miembro de la UBCH de la Negra Matea, de La Vega, informó que las colas se iniciaron en la madrugada del domingo. Piensa que el futuro de Venezuela y de América está en juego con estas elecciones.

“Tenemos la presión de Estados Unidos que quiere mandar en todo el continente. Ellos fomentan las guerras, vende las armas, los ponen a pelear. Nos han puesto medidas de sanciones, pero he-

mos salido adelante. De aquí depende el futuro de nuestros hijos, de nuestros nietos”, afirma.

En cuanto a las críticas y las observaciones de alguna gente del pueblo en torno a que hace falta un cambio, comenta que hay quienes se desmoralizan repitiendo lo que oyen sin razonar.

“La oposición honesta es necesaria. Yo les digo, si usted me pone por delante a la oposición, dígame ¿quién sería elegido como presidente de este país? Se quedan callados. Aquí hay mucha gente nueva ganada para este proceso. Los adultos mayores son los más fieles. Oscar Schemel decía que el mayor porcentaje de votos lo darían los adultos mayores y los jóvenes. Yo espero que estemos celebrando el triunfo chavista esta misma noche (ayer)”, comentó.

En la Unidad Educativa República de Ecuador, en la avenida San Martín, Rosalía Cáceres, jefa de calle en el consejo comunal Porvenir Comunitario y Janet Cegarra, coinciden en que estas elecciones son importantes para el mundo entero.

“Es que todos los países quieren arrojar a Venezuela. Nos estamos jugando el todo por el todo, nuestra soberanía, nuestro Esequibo. Aquí la moral está muy alta”, dice Rosalía Cáceres.

“Estamos luchando por nuestra soberanía y nuestra independencia. Para mañana (hoy) espero paz, celebración y el triunfo de nuestro Gallo Pinto”, afirma Janet Cegarra.

Faltando poco para las siete de la noche, Delcy Rodríguez, Jorge Rodríguez y Diosdado Cabello, aparecieron en la pantalla del canal 8 con sonrisas en sus rostros, celebrando la victoria. Delcy Rodríguez dijo que en la noche irían al Cuartel de la Montaña a festejar el cumpleaños del Comandante Hugo Chávez.

“Hemos recogido el fruto de lo sembrado”, dijo Diosdado Cabello.

Velocidad de los miembros de mesa agilizó la votación masiva en Caracas

T/ Eduardo Chapellín

En santa paz la gente salió a votar este domingo 28 de julio, y desde la madrugada. Por lo menos mis vecinos de arriba ya a las cinco y media de la mañana salieron para su centro de votación y no porque estuvieran lejos (apenas a cuadra y media), sino porque ¿querían “asegurar desde temprano” el éxito de su faja presidencial.

En un recorrido que comenzamos a las 9:45 a.m., primero votando en el materno Rosa Inés Chávez, al lado de Tránsito Terrestre en Puente Hierro. Ahí observamos que los encargados de la mesa eran zorros viejos a la hora de agilizar al votante. Apenas 21 segundos demoré en la herradura hasta que me devolvieron mi cédula y firmé el cuaderno correspondiente, donde sorpresivamente solo faltaban dos firmas y huellas más para completarlo. Pidiendo permiso, observé otras

hojas en varias mesas y les faltaban menos de tres, en cada caso, para llenarlas.

Y esa velocidad de los responsables de llevar este proceso fue la clave para que en muchos de los centros electorales antes de la una de la tarde no existieran colas.

De hecho, a las 10:20 a.m. había colas que superaban las cien personas cada una, en la EBN José Ángel Álamo y Ipsasel, ambos en la misma calle de la esquina Ferrenquín en La Candelaria. Al volver a las dos de la tarde, las mismas colas eran pírricas.

En La Vega observamos nutrida asistencia a las 12:50 p.m. en el Centro de Rehabilitación Alfredo Borges. Recorriendo luego el 23 de enero y varios centros en Catia y la avenida Sucre, desde la una y media, cero colas. Más bien estos centros parecían casas abandonadas con sólo los miembros militares del Plan República, custodiándolos.



Lamentablemente esa velocidad inicial se apagó, porque siempre somos muchos los compatriotas que nos gusta salir a votar casi cerca a la hora oficial de cierre (6:00 p.m.) de las mesas y retardar así el cierre y posterior conteo de los votos. Flojera que deberíamos dejar atrás. Pero lo más importante es que la gente salió a dirimir sus diferencias en las urnas electorales y hubo pocos conatos de pelea por preferencias políticas... como debe en democracia.

Como rápido y sencillo valoraron el proceso los votantes

En paz y tranquilidad se celebraron las presidenciales en todas las regiones

Con una asistencia masiva y civismo, electores de los distintos estados expresaron su carácter democrático y su credibilidad en el sistema electoral venezolano. Gobernadores y votantes elogiaron labor del Plan República y del Consejo Nacional Electoral

T/ Elizabeth Pérez M- Agencias
F/ Cortesía
Caracas

Desde muy temprano, de forma masiva, con mucha alegría, paz y tranquilidad acudieron los habitantes de distintos estados del país a los centros electorales habilitados por el Consejo Nacional Electoral (CNE) para elegir al próximo Presidente de Venezuela en la elección número 31 desde el inicio de la Revolución Bolivariana. Tras expresar su opinión mediante el voto, los electores elogiaron la rapidez y sencillez del proceso comicial, la labor del Plan República y en especial la atención a las personas de la tercera edad.

En el estado La Guaira, al iniciar la madrugada comenzaron a formarse las colas de electores. José Alejandro Terán, gobernador de esta entidad, quien ejerció su derecho al sufragio en la Escuela Vicente Lecuna de la parroquia Catia la Mar, felicitó al Pueblo venezolano por la demostración de credibilidad en las instituciones democráticas.

“De verdad estoy feliz, emocionado de ver cómo un Pueblo hoy, desde la madrugada ha salido masivamente a confiar en el sistema electoral venezolano”, señaló.

También reconoció “de manera especial al Consejo Nacional Electoral, un ente capaz que garantiza el ejercicio del sufragio de manera transparente y en secreto”, dijo

Precisó que un total de 416 mesas electorales funcionaban en los 216 centros de votación de la entidad “sin ninguna novedad” y se observó una “extraordinaria afluencia de participación”.



Resaltó la rapidez del sistema electoral, y la participación ciudadana, que la calificó de extraordinaria y que “desde ya les decreta una derrota a quienes llamaron fraude, a no creer en el sistema democrático; hoy quedan derrotados”.

ZULIANOS MADRUGARON

En el estado Zulia, tal como lo hicieron millones de venezolanos, también madrugaron para sufragar llenos de esperanza en un proceso que transcurrió en completa normalidad.

“Los zulianos estamos votando en familia y por la familia” dijo alcalde de Maracaibo, Rafael Ramírez Colina, quien informó que el proceso transcurrió de forma positiva, “la gente está en la calle y cada vez salen más y más venezolanos a votar. Que nadie se quede hoy sin votar, que la democracia se exprese hoy con toda su fuerza”.

Afirmó que “lo mejor de este 28 de julio, es que, desde anoche, vemos gente en los centros de votación. Vemos alegría, vemos un país que se mueve lleno de esperanza y tenemos muy buenos reportes de la instalación de los centros, las autoridades haciendo su trabajo y eso es lo que pedimos, hagamos hoy lo correcto para que este día sea una cita histórica”.

A la salida de los centros de votación los electores calificaban de rápido y muy sencillo el proceso.



FLUIDEZ DE PROCESO EN FALCÓN

En Falcón también reinó la paz y tranquilidad durante la jornada comicial que registró una afluencia masiva. En torno a este proceso, el gobernador de la entidad Víctor Clark luego de emitir su voto expresó: “El Pueblo de Venezuela ha salido a defender su democracia y la soberanía de la Patria. No hay duda que Venezuela hoy vive en una democracia que defiende y respeta su soberanía”.

Clark destacó la rapidez y fluidez del proceso de votación realizado ayer en todo el territorio nacional. Detalló que en Falcón “la cita electoral se desenvuelve de manera normal, en

paz y en tranquilidad, al tiempo que hizo un reconocimiento al Consejo Nacional Electoral y a los organismos de seguridad por garantizar y resguardar al pueblo para que ejerza su derecho. Varios electores al ser consultados por Venezolana de Televisión calificaron el proceso de rápido, sencillo y transparente.

MONAGAS CUMPLIÓ CON VENEZUELA

Muestras de civismo dieron también los electores del estado Monagas durante la jornada electoral de este domingo. Los habitantes acudieron desde muy temprano masivamente a

sufragar en total tranquilidad. En un reporte de Venezolana de Televisión se apreciaba la alta afluencia de electores en los centros electorales habilitados en Maturín, donde el proceso transcurrió con normalidad.

El gobernador de Monagas, Ernesto Luna, al ejercer su derecho al sufragio en la Escuela Básica Santa Elena, de Viboral, parroquia Boquerón de Maturín destacó el civismo de los monaguenses en este proceso. “Mi Monagas del alma ha salido a votar cumpliendo de esta manera con Venezuela. Tenemos el sistema electoral más seguro de Latinoamérica”, recalcó

Indicó que en Monagas y en Venezuela triunfa el civismo y la participación ciudadana en esta contienda electoral, donde los venezolanos escogen al próximo Presidente que regirá las riendas del país en el periodo 2025-2031.

“Es un día histórico, donde se confirma el carácter democrático del sistema político venezolano. Ganará la Paz, ganará Venezuela, ganará la patria”, dijo de manera efusiva.

“Fue un proceso de votación muy rápido”, sostuvo y felicitó al Plan República, a los funcionarios del Consejo Nacional Electoral, y a los hombres y mujeres de bien que acudieron votar de manera alegre y democrática”.

ACTITUD CÍVICA EN TRUJILLO

El gobernador del estado Trujillo, Gerardo Márquez, destacó la paz y el civismo que prevalece en los 20 municipios que integran esta entidad.

“Garantizamos la paz en todo el estado”, dijo el gobernador desde la Unidad Educativa Ezequiel Zamora, ubicada en Las Travesías, parroquia Mercedes Díaz, donde procedió a votar.

Manifestó que una vez más se celebra en el país una gran fiesta democrática.

“Hemos venido a ejercer el derecho al voto. Es realmente muy rápido. Invitamos a todos los venezolanos a ejercer este derecho. Así mismo, cuando el Consejo Nacional Electoral dé los resultados, invitamos al pueblo a respetar los resultados, que no es otra cosa que respetar la decisión del pueblo”, expresó Márquez.

Resaltó que este 28 de julio es un día histórico porque se da la fiesta en democracia con actitud ciudadana en civismo.

“Nos hemos llenado de democracia una vez más, nos hemos llenado de una acción y actitud cívica. Es un triunfo de la democracia venezolana. Llevamos 31 elecciones en Revolución”, sostuvo el gobernador.

Irán advierte que Israel sería responsable de cualquier acción imprudente

Testigos: Cúpula de Hierro de Israel provocó explosión en Majdal Shams

Un rescatista israelí, bajo condición de anonimato, afirmó a Al Araby TV que varios testigos creían que los cohetes israelíes disparados desde el sistema de defensa antiaérea israelí fueron los responsables de suceso

T/ Agencias
F/ Cortesía
Majdal Shams



Testigos presenciales señalan al sistema antimisiles aéreo de Israel como responsable de la explosión mortal en la ciudad de Majdal Shams, en el Golán ocupado.

Varios residentes aseguran haber presenciado el lanzamiento del sistema antimisiles israelí Cúpula de Hierro desde Jabal Ash Sheij y también que vieron un misil aterrizando directamente en el campo de fútbol de la ciudad de Majdal Shams, situada en el sur de los Altos del Golán sirios, ocupados por el régimen sionista.

Un rescatista israelí, hablando bajo condición

de anonimato, afirmó a Al Araby TV que varios testigos creían que los cohetes israelíes disparados desde el sistema Cúpula de Hierro fueron los responsables de la explosión ocurrida el sábado en el campo de fútbol que mató a al menos 14 personas e hirió a otras 30, incluidos algunos niños.

Mientras tanto, otras fuentes hebreas también creen que el incidente fue causado por misiles del régimen israelí.

El periódico israelí Ha-yom incluso informó que una investigación preliminar mostró que la Cúpula de Hierro tuvo problemas para interceptar cohetes

disparados contra el área de Majdal Shams. Un funcionario estadounidense reveló al sitio de noticias Axios que el Movimiento de Resistencia Islámica libanés (Hezbollah) informó a las Naciones Unidas que el incidente de Majdal Shams fue el resultado de un misil israelí que aterrizó en un campo de fútbol.

Por su parte, el Ministerio de Asuntos Exteriores de Siria en un comunicado declaró que el régimen ocupante de Israel había cometido un crimen atroz en Majdal Shams y luego culpó a Hezbollah de El Líbano de su crimen. "Este crimen ocurrió debido a los intentos del régimen

de ocupación de empeorar la situación en la región y ampliar el alcance de su agresión. Condenamos las acciones del régimen para crear excusas y ampliar el alcance de su agresión. Entendemos la situación en la región", denuncia la declaración siria.

IRÁN ADVIERTE A ISRAEL

Dada la tensión generada por el suceso ocurrido

en Majdal Shams, el Ministerio de Asuntos Exteriores de Irán declaró que Israel sería responsable de cualquier acción imprudente que pueda desestabilizar la región.

El Ministerio de Asuntos Exteriores de Irán advirtió este domingo a Israel de que no emprenda "ninguna" acción militar contra el Líbano con el pretexto de responder al ataque reciente que dejó varios muertos en los Altos del Golán ocupados por el país hebreo.

Según el portavoz ministerial, Nasser Kanaani, el país no tiene "ningún derecho moral mínimo" a comentar y condenar el incidente tras las actuales acciones de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) en la Franja de Gaza. Asimismo, añadió que Israel sería responsable si emprende cualquier acción imprudente que pueda desestabilizar la región, e instó a Estados Unidos a que convenza al país para evitar una escalada y un conflicto con el Líbano.

CLIMA DE TENSIÓN

Este sábado, un campo de fútbol en la localidad de Majdal Shams, en los Altos del Golán ocupados por el país hebreo, fue objeto de un ataque con cohetes que dejó varios muertos. Como respuesta, aviones militares israelíes atacaron tres ciudades libanesas en un intento de "asestar un duro golpe a Hezbollah".

A su vez, integrantes de Hezbollah comunicaron a la ONU que el mortífero incidente fue resultado del impacto de un interceptor antimisiles israelí en un campo de fútbol, una acusación que Israel negó. El ministro de Asuntos Exteriores del país hebreo, Israel Katz, destacó que "no hay ninguna duda de que Hezbollah ha cruzado todas las líneas rojas".

Por su parte, desde el Ministerio de Asuntos Exteriores israelí declararon que el movimiento chiita libanés Hezbollah debe retirar urgentemente sus tropas de la frontera con Israel, ya que "ahora es el último momento para hacerlo diplomáticamente".

Denuncia el incremento de los niveles de bacterias 'Escherichia coli'

Cancelan el entrenamiento de atletas en el Sena por la calidad del agua

T/ RT
F/ Cortesía
París

La primera sesión de entrenamiento de triatletas en el río Sena de París (Francia) fue cancelada ayer debido a la calidad del agua, reporta Le Parisien.

Tras las fuertes lluvias que cayeron durante la mayor parte de junio, el agua del Sena era de mala calidad, por lo que no era apta para nadar. Pero la situación mejoró y este mes alcanzó los estándares sanitarios necesarios. Sin embargo, ante las lluvias de los últimos días, la calidad

del agua se deterioró y se cree que los niveles de bacterias 'Escherichia coli' habrían aumentado.

A pesar de ello, los representantes del comité organizador "están seguros" de que las pruebas planificadas para el martes y el miércoles se llevarán a cabo. En lugar de entrenar en el río, se pidió a los atletas que lo hicieran en una piscina del este de la capital.

Una semana antes de la inauguración, la alcaldesa de París, Anne Hidalgo, se sumergió en el río para comprobar que el Sena era apto para los deportistas. Al hacerlo, el agua contenía casi 1.000

unidades formadoras de colonias (UFC)/100 ml de bacterias 'Escherichia coli', según medios locales. Ese día se había superado el límite de 900 UFC/100 ml fijado por la directiva europea para autorizar el baño del público en general, a pesar de todos los esfuerzos realizados para mejorar las condiciones del caudal.

Desde 2015, los organizadores han invertido 1.500 millones de dólares para limpiar el río antes de las Olimpiadas y evitar filtraciones de aguas residuales. Sin embargo, los problemas con la calidad del agua han persistido.

REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA EL TRANSPORTE
INSTITUTO NACIONAL DE AERONÁUTICA CIVIL (INAC)

AVISO

INICIO DE PROCESO DE CONSULTA PÚBLICA

El Instituto Nacional de Aeronáutica Civil, hace del conocimiento del Sector Aeronáutico y del público en general, que durante 10 días hábiles, contados desde el **30 de Julio de 2024** hasta el **12 de agosto de 2024**, será sometido al proceso de Consulta Pública a través de la página WEB www.inac.gob.ve, enlace, Información de Interés, Consulta Pública, los siguientes proyectos normativos:

Publicación de las Enmiendas de la Regulación Aeronáutica Venezolana 21 (RAV21) "Certificación De Aeronaves y Componentes de Aeronaves", Regulación Aeronáutica Venezolana 110 (RAV110) "Transporte sin Riegos de Mercancías Peligrosas por vía aérea" y Regulación Aeronáutica Venezolana 121, (RAV 121) "Reglas de Operación para Explotadores de Servicio Público de Transporte Aéreo en Operaciones Regulares y no Regulares Nacionales e Internacionales".

Las observaciones, comentarios, recomendaciones y preguntas sobre el proyecto propuesto, podrán ser planteados a través del correo electrónico: consulta.publica@inac.gob.ve o por escrito mediante comunicación dirigida a la Presidencia del Instituto Nacional de Aeronáutica Civil (INAC); ubicada en la Av. José Félix Sosa con Av. Luis Roche, de la Urb. Altamira Sur, Torre Británica de Seguros, Piso 6, Oficina 6-A, Municipio Chacao. Estado Miranda. Teléfono (+58) (212) 277 44 29. **Sólo serán tomadas en cuenta aquellas observaciones presentadas entre las fechas indicadas en el párrafo anterior;** en virtud de esto, se informa que no se tomarán en consideración las observaciones o sugerencias efectuadas trascurrida la fecha de consulta.

Atentamente,

LEONARDO ALBERTO BRICEÑO DUDAMEL
Presidente del Instituto Nacional de Aeronáutica Civil (INAC)
Decreto N° 4.851 de fecha 28/08/2023
Publicado en Gaceta Oficial N° 42.701 del 28/08/2023

"Tu seguridad es nuestro compromiso"

RF: G20002336-6

Antes pedían el auxilio de los británicos, ahora de los anglosajones del Norte

Los oligarcas necesitan padrino (o madrina)

Su orgullo existencial era, ha sido y parece que sigue siendo, sentirse europeas, apenas prestadas a Venezuela, donde viven, ejercen su poder y se enriquecen con el trabajo de otras y otros

T/ Humberto J. González Silva-Centro
Descolonización Venezuela
I/ Cortesía
Venezuela

En 1862, un grupo de terratenientes aragüenses se dirige a la Reina de la Gran Bretaña, en una carta que Federico Brito Figueroa incluye como anexo en su Historia Económica y Social de Venezuela.

Los susodichos terratenientes comienzan describiendo el “estado de anarquía” que, desde su punto de vista, reinaba en Venezuela y en “estos pueblos” de América Latina, que para ellos son todos iguales:

“... una guerra atroz ha venido a ser como el estado normal de estos pueblos, convertidos ya en muchas partes en hordas nómadas que viven en los bosques de donde salen para caer sobre el caminante indefenso, sobre los campos y los pueblos, que roban, destruyen y acuchillan sin piedad, persiguiendo de muerte al hombre laborioso y manteniendo a los propietarios despojados de sus propiedades que ellos poseen y disfrutan.

Donde tantos crímenes se cometen de un carácter tan atroz, no puede haber duda de que hay una total ausencia de toda autoridad superior que pueda suprimirlos, y aun parecerá increíble, pero es lo cierto que en muchos casos y con frecuencia las mismas autoridades y el Gobierno de la nación apoyan y protegen los mismos desafueros que debían castigar”.

Para ellos, el estado que describen (la “situación-país”, como les gusta decir a algunos que hablan como agentes de un organismo transnacional) ha ocasionado “la relajación de costumbres, ha hecho nacer la holgazanería y el pillaje, que ocupan el lugar del trabajo y la economía, fuentes princi-



pales de toda riqueza pública y particular”. Y la salida que encuentran a la degradación en que encuentran al país no es otra que requerir el auxilio de una potencia extranjera. En sus palabras:

“Es un deber que tienen las naciones civilizadas de Europa de tender la vista a estos países e intervenir en ellos de una manera directa cuya intervención no podrá menos que producir los mejores resultados”.

Y entre todas las naciones “civilizadas” se invoca la intervención de la Gran Bretaña:

“Ninguna de las naciones de Europa puede con más ventajas poseer a Venezue-

la como la Gran Bretaña, y creemos que le sea más ventajosa esa posesión que la que tiene en la India Oriental. El paso que en esta materia debe darse está muy indicado, y aun es de extrañarse que hasta ahora nada se haya hecho en esto. Hay en Venezuela, entre los hombres pensadores, la opinión de que conviene a ésta desprenderse del territorio de la Guayana y negociarlo en la Gran Bretaña, pagando con él la deuda extranjera contraída con súbditos ingleses, y además la deuda externa de la República que reconocerá o pagará en los términos que se estipule, que ambas deudas no montan a diez millones de li-

bras esterlinas. Esta opinión es mayor cada día, pero la multitud, el populacho y los demagogos se oponen a este traspaso de territorio, o por lo menos no manifiestan buena voluntad a que se realice tal idea”.

Ni más ni menos, planteaban vender la mitad del territorio de la república, toda aquella Guayana ubicada al sur del Orinoco, incluyendo la Guayana Esequiba, pero también los actuales estados Bolívar y Amazonas; estas tierras les parecían ricas y deshabitadas, intercambiables por la “deuda externa”. En el desventajósimo intercambio les quedaría a ellos la seguridad de contar con la

protección de la reina británica. La oposición entre los “hombres pensadores” y “el populacho” es muy clara. Por eso se denuncian los males de la “oclocracia” (el gobierno de los plebeyos), y se fija una posición clara sobre la democracia:

“... este malestar tiene su principal origen en la ignorancia de sus habitantes, y muy particularmente en el gobierno republicano que adoptaron después de su emancipación, pues la experiencia tiene bien comprobado que tal sistema de gobierno es de poca duración, muy principalmente en aquellas naciones en que la civilización no fuera un fuerte contrapeso para darles vida por algún tiempo, y luchar con los gravísimos inconvenientes que encierra el sistema democrático, especie de utopía que ha caído en el más completo descrédito”.

Para la oligarquía de estas tierras, el mayor prestigio era considerarse “herederas de los conquistadores”. Su orgullo existencial era, ha sido y parece que sigue siendo, sentirse europeas, apenas prestadas a Venezuela, donde viven, ejercen su poder y se enriquecen con el trabajo de otras y otros. La separación con el pueblo de pardos, indios, afrodescendientes e incluso con los blancos pobres, les resultaba (y les resulta) un factor de identificación, de distinción, el origen de sus derechos y la razón de su supuesta superioridad. Por algo, entre las rutinas de estas familias siempre estuvo enviar a estudiar a sus hijos a Europa. Se sienten extranjeros en su propia tierra, poblada de ignorantes y de hordas que tendrían que estar felices del yugo que ejercen sobre ellas.

Cuando los oprimidos y las oprimidas se levantan y reclaman sus derechos y la igualdad prometida por la República, como era el caso por allá en 1982 (pero sigue siendo cada vez que el pueblo pretende exigir su dignidad de iguales), piden el auxilio de aquellos a quienes consideran “civilizados”: Para entonces los británicos, ahora los anglosajones del Norte.

REALISMO SOCIALISTA A PUNTA DE MUÑECOS

eITANOyea

¡VAMOS Presidente...!



**Con Maduro, a la República
Bolivariana de Venezuela,
¡no la para nadie..!**

El ministro de cultura ejerció su derecho al voto

Ernesto Villegas Poljak: “¡Viva Venezuela, mi Patria querida!”



Manifestó que los venezolanos le dieron una lección democrática al mundo

T/ Redacción CO
F/ Redes Sociales
Caracas

“Listo! Aferrado a nuestra Constitución Bolivariana ejercí mi voto. Votamos hoy por la paz y también por nuestra diversidad cultural. ¡Viva Venezuela, mi Patria querida!”, recalcó orgullo el ministro

para la Cultura, Ernesto Villegas Poljak

El funcionario público sostuvo que ejerció su derecho al voto secreto y democrático “para cumplir con la Patria, por la paz y diversidad cultural del país”.

A través de su cuenta en la red social X manifestó, el también escritor y periodista, que “este 28 de julio los venezolanos y venezolanas le están dando una lección democrática al mundo y a quienes, por el camino de la violencia, han desconocido sistemáticamente a la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela”.

Hace unos días, Villegas había comentado: “¿Quién puede estar interesado en desestabilización? Nadie quiere retroceder a tiempos de crisis, la gran mayoría nacional se va a expresar en favor de la paz este domingo 28 de julio”.

También recalcó el funcionario público, como en otras oportunidades, la importancia de garantizar “en paz” espacios para todas las voces en el panorama político y cultural. Prueba de ello es la reciente propuesta de Viva Venezuela, mi Patria querida que llegó a todos los estados de nuestra nación, llevando la cultura en todas sus expresiones y mostrando calidad.

Unesr graduó licenciados en desarrollo cultural

T/ Prensa MPPC
Caracas

La Universidad Nacional Experimental Simón Rodríguez (Unesr) y la Fundación Misión Cultura, graduaron a más de cien nuevos licenciados en Educación mención Desarrollo Cultural, como parte del convenio marco entre ambos organismos que impulsan la formación y el despliegue de todas las fuerzas creadoras del pueblo.

El acto realizado en el auditorio de la Casa del Artista, en Caracas, contó con la presencia del Ministro del Poder Popular para la Cultura, Ernesto Villegas Poljak; Karen Millán, Viceministra de Cultura; la doctora, Ana Alejandrina Reyes, rectora

de la UNESR; y demás autoridades académicas, docentes, tutores, y facilitadores de transmisión cultural de los diferentes estados del país.

“Este acto se realizó en un momento en que se concentran las energías telúricas de la historia sobre Venezuela y estamos en puerta de un proceso electoral definitivo que impactará en la vida venezolana de los próximos 50 años”, expresó Villegas en sus palabras.

Agregó que estos pasos que cada uno de los nuevos profesionales dieron al salir con título en mano, ya no es para tenerlo debajo del brazo, sino para portarlo con el corazón en la batalla por nuestra cultura e identidad.



CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

MÁXIMAS AUTORIDADES Y PERSONAL DE ALTO NIVEL Y DE CONFIANZA

RECUERDA ACTUALIZAR

TU DECLARACIÓN JURADA DE PATRIMONIO TIENES HASTA EL 31 DE JULIO

¡SEAMOS EJEMPLO!

DECLARA A TIEMPO ¡EVITA SANCIONES!

PARA MAYOR INFORMACIÓN 0-800 DECLARA (0-800 3325272)



 CGRVenezuelaOficial
  CGRVenezuela
  @cgrvenezuela
  www.cgr.gob.ve

En espada sucumbió por muerte súbita 13-12 ante el húngaro Tibor Andrasfi

Grabiel Lugo estuvo a un toque de meterse entre los ocho primeros

María Yegres terminó en la casilla 20 en los 200 metros libres de natación

TyF/ Prensa COV
Caracas

Grabiel Lugo se quedó a un punto de los cuartos de final en la espada masculina de París 2024. El exmilitar igualó los tres períodos con el húngaro Tibor Andrasfi a 12 puntos. En muerte súbita, a los 18 segundos, el europeo dominó en la acción definitiva.

“Fue una acción bastante reñida. Tenía pensado salir al ataque, el húngaro me empezó a presionar más. Pensé que tenía el tiempo de ataque ahí, pero salió en flecha en desequilibrio y no pude resolver”, compartió Lugo en la zona mixta del Grand Palais.

“Al principio del combate siempre fui abajo. Supe

mantener la calma. Trabajé cada toque con mucha paciencia, mucha concentración, y se dio el empate. Luego me fui arriba por un toque. Allí me dormí un poco y me sacó el punto del empate”, contó Lugo sobre el desarrollo del encuentro en el cual solo tuvo la ventaja una vez, (12-11).

“Siento que pude haber dado más. No me siento satisfecho porque el combate estuvo bastante reñido, creo que pude haber entrado al grupo de 8 y pasar a la semifinal. Lamentablemente no se dio, pero contento de representar a mi país, mi bandera y contento de darle todo acá”, terminó el carabobeño.

Lugo abrió la jornada ante Nicholas Zang de Canadá. El combate inició parejo con 4-4 en el primer asalto y luego el carabobeño tomó ventaja de dos puntos (7-5) y la estiró hasta los 12-7. 15-11 cerró el ca-



Lugo peleó con todo cada punto ante el europeo

reo para el nacional. Después enfrentó a Mate Koch de Hungría, a quien venció 15-10, luego de iniciar con un parcial a favor de 4-1. El húngaro colocó el combate 10-9, pero Lugo reaccionó y marcó cinco tantos en fila.

“Las sensaciones son muy buenas. Creo que estoy haciendo una buena es-

grima. Ahora a enfocarnos en el trabajo por equipos, que es dónde podemos meter una medalla también. Pienso que tenemos mucha oportunidad”, aseguró Lugo.

Y Rubén Limardo no pudo precisamente con Andrasfi. Cedió 15-10 en el tableau de 32, en la pis-

ta azul. “No sé (conozco) una esgrima totalmente diferente, no la pude resolver. Creo que el factor de haberle ganado tres veces me puso un poco nervioso, porque creo que me obligaba a ganar. Creo que fue el pase de factura. A pesar de que mi mentalidad siempre trabajaba.

PUESTO 20

La nadadora María Yegres terminó sexta en el heat 3 en la prueba de los 200 metros libres con tiempo de 2:00.67, a 4.87 segundos de Mollie O’Callaghan de Australia. En la sumatoria de la prueba, la nadadora de tan solo 18 años, terminó 20.

“La verdad es que esperaba mucho más. Intentar bajar mi tiempo, sin embargo, no se logró. Igualmente estoy muy contenta de estar acá. No creo que haya sido fácil, pero hice lo que pude. Al final el deporte es así, no siempre se logra a pesar de haber trabajado mucho tiempo. Tal vez los nervios nos jugaron una mala pasada, pero en un futuro intentaremos hacerlo mejor”, reconoció Yegres chequeando los tiempos de clasificación en zona mixta.

Encabezado por Yulimar Rojas

El deporte venezolano también votó en París

T/ Eduardo Chapellín
F/ Cortesía COV
Caracas

Para nuestros atletas, entrenadores y todo el personal venezolano presente en los Olímpicos de París 2024, no sólo el deporte es la prioridad, sino su compromiso con Venezuela a nivel político. De ahí que el Gobierno venezolano logró que los compatriotas presentes en la capital de Francia y que quisieran, ejercieran su libre derecho a votar.

Una fue nuestra medallista olímpica del salto triple, Yulimar Rojas, quien está acompañando a la delegación venezolana que está participando en esta cita deportiva, aunque no pudo competir debido a una lesión. Por eso y cumpliendo con su compromiso democrático por el país, se acercó al punto



de votación de la capital francesa para sufragar. La noticia se conoció gra-

cias a una imagen compartida por varias cuentas X (antes Twitter) y otras

redes sociales, en la que se le observa a la deportista utilizando el uniforme oficial de color azul para estos Juegos Olímpicos, mientras que en su cuello lleva orgullosa el tricolor nacional como bufanda.

Una de las fuentes en dar esta información fue la cuenta en red social X del ministro para la Juventud y el Deporte, Mervin Maldonado: “Nuestra atleta Yulimar Rojas ya votó”

Por su parte, en la cuenta X del Comité Olímpico Venezolano (COV) se mostraron fotografías de la campeona acompañada de todos los atletas que participan en dichas olimpiadas: “Nuestra delegación ejerciendo su derecho al voto en París!”

Por otra parte, en la embajada de Venezuela en Francia, Arturo Farías, un testigo de mesa, señaló que los venezolanos habilitados en este país europeo, están acudiendo a las urnas electorales desde tempranas horas.

DGCIM
REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA LA DEFENSA
DIRECCIÓN GENERAL DE CONTRAINTELIGENCIA MILITAR
DIRECCIÓN

CARTEL DE NOTIFICACIÓN

La Dirección de Recursos Humanos de la Dirección General de Contrainteligencia Militar, en virtud de haber agotado los medios para la notificación personal según lo dispuesto en el artículo 76 de la Ley Orgánica de Procedimientos Administrativos, procede a NOTIFICAR mediante el presente cartel al ciudadano: **AGT/II. RENSON EDUARDO BUIRRIAGO GONZÁLEZ**, titular de la cédula de identidad N° V-25.233.645, el contenido de la PROVIDENCIA ADMINISTRATIVA N° DGCIM 50-09-12-03/1321 de fecha 17 DE MAYO 2024, emanada de la Máxima Autoridad de esta Dirección, Ciudadano MAYOR GENERAL DIRECTOR GENERAL DE CONTRAINTELIGENCIA MILITAR; la cual menciona: “Me dirijo a usted en la oportunidad de informarle que por disposición de esta Dirección General de Contrainteligencia Militar y de conformidad con lo establecido en Gaceta Oficial N°39.137, publicada en la ciudad de Caracas, el 12 de Marzo de 2009, del Reglamento Orgánico del Ministerio del Poder Popular para la Defensa. Artículo 55 de los Cargos de libre Nombramiento y Remoción del Ministerio del Poder Popular para la Defensa, se procede a su Remoción, la cual tendrá vigencia a partir de 17MAY24; Artículo 55: “Son cargo de alto nivel y de confianza, por lo tanto de Libre Nombramiento y Remoción, los cargos del Ministerio del Poder Popular para la defensa descritos a continuación: Ministro, Viceministro, Director General, Director de Línea, y Empleados cuyas funciones sean labores de inteligencia y contrainteligencia”. De acuerdo a la clasificación de los Funcionarios Públicos, Funcionarios de Carrera y Funcionarios de Libre Nombramiento y Remoción de la Ley del Estatuto de la Función Pública; Artículo 19 “ Los funcionarios y funcionarias de la Administración Pública serán de carrera o de libre nombramiento y remoción”.

Participación que hago a usted, para su conocimiento y demás fines legales administrativos consiguientes. Así mismo se informa, que publicado el presente cartel se dejará constancia en el respectivo expediente personal y se tendrá por notificado el mencionado ciudadano, a partir de la presente fecha.

DGCIM
REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA LA DEFENSA
DIRECCIÓN GENERAL DE CONTRAINTELIGENCIA MILITAR
DIRECCIÓN

CARTEL DE NOTIFICACIÓN

La Dirección de Recursos Humanos de la Dirección General de Contrainteligencia Militar, en virtud de haber agotado los medios para la notificación personal según lo dispuesto en el artículo 76 de la Ley Orgánica de Procedimientos Administrativos, procede a NOTIFICAR mediante el presente cartel al ciudadano: **AGT/II. YORMAN RAFAEL VENTURA GONZÁLEZ**, titular de la cédula de identidad N° V-30.237.401, el contenido de la PROVIDENCIA ADMINISTRATIVA N° DGCIM 50-09-12-03/1327 de fecha 19 DE JUNIO 2024, emanada de la Máxima Autoridad de esta Dirección, Ciudadano MAYOR GENERAL DIRECTOR GENERAL DE CONTRAINTELIGENCIA MILITAR; la cual menciona: “Me dirijo a usted en la oportunidad de informarle que por disposición de esta Dirección General de Contrainteligencia Militar y de conformidad con lo establecido en Gaceta Oficial N°39.137, publicada en la ciudad de Caracas, el 12 de Marzo de 2009, del Reglamento Orgánico del Ministerio del Poder Popular para la Defensa. Artículo 55 de los Cargos de libre Nombramiento y Remoción del Ministerio del Poder Popular para la Defensa, se procede a su Remoción, la cual tendrá vigencia a partir de 17MAY24; Artículo 55: “Son cargo de alto nivel y de confianza, por lo tanto de Libre Nombramiento y Remoción, los cargos del Ministerio del Poder Popular para la defensa descritos a continuación: Ministro, Viceministro, Director General, Director de Línea, y Empleados cuyas funciones sean labores de inteligencia y contrainteligencia”. De acuerdo a la clasificación de los Funcionarios Públicos, Funcionarios de Carrera y Funcionarios de Libre Nombramiento y Remoción de la Ley del Estatuto de la Función Pública; Artículo 19 “ Los funcionarios y funcionarias de la Administración Pública serán de carrera o de libre nombramiento y remoción”.

Participación que hago a usted, para su conocimiento y demás fines legales administrativos consiguientes. Así mismo se informa, que publicado el presente cartel se dejará constancia en el respectivo expediente personal y se tendrá por notificado el mencionado ciudadano, a partir de la presente fecha.